
IlLŒ DE IflTE1tlILLE 621 1-06-049

265 l;K3

Projet de réaménagementde l'intersection
des routes 108/143 et 147 à Waterville

MRC deCoaticook

1

ru IÇ."'r~

2D~4AI 2009
1 Rép:__'ff. B_n j

no, rue Principale Sud
Waterville (Québec) JOB 3HO
Tél. : a19-83ï-2456
Telée. : 819·83ï-0ï86

Le 16 mai 2009.

CABINET DU MJNISTRE
Mme Line Beauchamp
Ministère du Développement durable,
de l'Environnement et des Parcs
Édifice Marie-Guyart
675, Bou levard René Lévesque Est , 30~ étage
QUÉBEC, Québec
GIR SV?

Objet: DEMA1\l)E D'AUDillNCE PUBLIQUE - CARREFOUR GIRATOIRE
INTERSECTION RO UTES l OS 143/147

Madame la Ministre,

Suite à la rencontre d 'information du BAPE qui a eu lieu à Waterville le 29 avril dern ier
et à laquelle j'assistais ainsi que cinq des six conseillers et plus d'une trentaine de
citoyens(nes), de nombreuses préoccupations ont été soulevées.

Le conseil de Ville est conce rné pour plusieurs raisons, principalement pour représenter
nos citoyens et chercher des réponses à leurs questions. Le conseil de Ville et son
Comité consultatif d'urbanisme sont concernés par l 'aménagement du territoire, de
l' impact que le carrefour va avoir sur la qualité de vie et la sécur ité des citoyens.

Étant totalement concerné par le sujet , nous demandons une audience publ ique et
souhaitons que cette audience puisse répondre 3ILX préoccupations suivantes:

des craintes sur la solution pour répondre à la sécurité;
est-ce qu'il y a d'autres solutions à envisager : feux de circulation, zone avec
baisse de la limite de vitesse, des arrêts aux trois côtés;
l ' impact des modifications à la circulat ion sur les deux (2) entreprises
agroalim entairc de cette intersectior.;
étude d' impact sur la clientèle de ces deux entreprises et sur leurs reven us;
l' impac t sur le développement des autres producteurs agroalimentaires de la MRC
( porte d' entrée de la tvIRC);
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Nos préoccupat ions:

entente nécessaire à prendre avec les deux producteurs concernés avant le
démarrage des travaux (accès aux commerces concern és);

-zone inondable, donc réaménagement satisfaisant des bâtiments des commerces
incluant la résidence;

l 'aménagement conséquent des stationnements et voies de circulation;

est-ce que le carre four est pen sé en fonct ion de l' arrivée de la route de
contournement de l'autoroute 4 10 qui pourrait limiter, diminuer ou augmenter
l'achalandage du carrefour 143/147;

en attente d'informations plus complètes (actualisation des statistiques du nombre
d' utilisateurs , du nombre d'accidents, du type d' accidents et leurs causes);

En conclusion, nous cherchons à documenter des informations sur les sujets ci-haut
mentionnés pour les prochaines audie nces. De plus, nous attendons de ces audiences des
info rmations plus précises ainsi que des modali tés de réalisation du proj et respectueuses
des attentes et des besoins des citoyens.
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Gérald Bou eau, marre

1 c.c.: Comité consu ltatif d' urbanisme
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cabinet du ministre
Mme Une Beauchamp
Ministère du Développementdurable, de l'Environnement et des Parcs
Édifice r-tarte-Guvart
675, boul. René-lévesque Est,
Québec (Qc)
G1R SV7

Obiet : Projet de réaménagement de l'intersection des rouJ:e§
108/143 et 147 à Waterville

Suite à la séance d'inforrnatlon du 29 avril dernier concernant le projet de
réaménagement de l'intersection des routes 1D8/143 et 147 à Watervi lle, je
désire vous communiquer mon inquiétude sur l'impact de ce projetpour mon
entreprise.

Par la présente, je désire appuyer la municipalité de Waterville qui a demandé
une audience publique. J'ai une entreprise agro-alimentaire, de production,
transformation, et de mise en marché à la ferme Qui est au centre du projet.
L' accessibi lité et la visibilité du commerce seront sérieusement réduite pendant
et suite aux travaux. Aucuneétude de marché marketing sérieuse n'a été fa ite
sur l'Impact de la fermeture de l'accès prindpal; Aucun plan de restructuration
acceptable ne m'a été présenté à ce jour.

j 'aimerais pouvoir vous présenter la situation lorsde cette audience.

Espérant recevoir de vos nouvelles sous peu

Bien à vous
.'.,-::.

ç
Luc Beaulieu
Ferme Beaulieu


